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Zitat von Blacky 

Da ich den Herren persönlich sehr gut kenne hoffe ich das ers nicht packt... Er kam zu
uns weil er in München nicht genommen wurde weil er zu schlecht is... Er is ein
absoluter Bauern Fan und hasst den FC Nürnberg  Nur für seinen Karrierestart wären
wir gut genug oder was... Nein DANKE !!! Raus mit dem aber im Hohen Bogen !!!

Man sollte ausschließlich sportliche Aspekte gelten lassen.
Wenn er klasse spielt, dann soll er eine Chance bekommen, spielt er unter den Erwartungen
dann eben nicht.
Welchem Verein er privat die Daumen drückt ist mir recht egal.
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